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「桃太郎」を上演しました。本番までに

少しでも良いものにしようと試行錯誤し

た結果、たくさんの人の前で成果を出し

切ることができました。私たち 1 組は全

員が出演し、団結力を見せれたと思いま

す。先生方からいただいたお褒めの言葉

がとても嬉しかったです。 

(2 年 1 組報道委員) 

  

「神楽坂高校の日常」というオリジナル

の学園劇にチャレンジしました。準備に

かなり手間取りましたが、なんとかやり

きることができました。もうちょっと時

間があればもっと良いものにできたかな

と思います。 

(2 年 2 組報道委員) 

  

 私たちのクラスは「さるかに合戦」を上

演しましたが、短い準備期間の中でもみ

んなで協力して、しっかりと仕上げるこ

とができました。他のクラスもレベルが

高く、本当にすてきなステージ発表にな

りました。 

(2 年 3 組報道委員) 

  

 僕たちのクラスは「新・竹取物語」とい

う劇をやりました。主役のかぐや姫をは

じめ出演者は全員男で，笑えるポイント

が満載です。がんばって練習した結果，ス

テージ発表の部で 1 位になることができ

ました。 

 (2 年 4 組報道委員)  

 

 
 


